

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis, fasilitas dan atraksi wisata yang terdapat dikawasan wisata Singagati Resort dan Villas Dago Pakar lebih menitik beratkan pada permainan daerah tatar Sunda yang sudah hampir dilupakan oleh sebagian orang Sundanya sendiri.

Berdasarkan hasil uji kontinum terhadap Fasilitas dan Atraksi Wisata yang dilaksanakan, diperoleh kesimpulan bahwa fasilitas dan atraksi wisata di Singagati Resort dan Villas Dago Pakar sudah cukup baik. Hal ini pun sesuai dengan uji kontinum terhadap lama tinggal wisatawan yang cukup baik. Akan tetapi fasilitas dan atraksi wisata bukan menjadi hal yang utama dalam keputusan menambah lama tinggal wisatawan di kawasan wisata Singagati Resort dan Villas Dago Pakar.

Dari hasil pengujian data, dapat disimpulkan bahwa fasilitas dan atraksi wisata memiliki korelasi yang rendah terhadap lama tinggal wisatawan, dimana nilai korelasinya sebesar 0.319 berada pada interval korelasi hubungan rendah (0.200 – 0.399). Hal tersebut berarti kontribusi fasilitas dan atraksi wisata rendah terhadap lama tinggal wisatawan.

Selain itu, berdasarkan hasil pengujian data, terdapat pengaruh yang positif dari fasilitas dan atraksi wisata sebesar 10.18%. Sedangkan

sisanya ($100\% - 10.18\% = 89.82\%$) keputusan lama tinggal wisatawan dipengaruhi oleh faktor lain.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka penulis mencoba memberikan rekomendasi berikut guna meningkatkan kontribusi fasilitas dan atraksi wisata terhadap lama tinggal wisatawan di Singagati Resort dan Villas Dago Pakar :

- 1). Kondisi fasilitas dan atraksi wisata yang ada di kawasan wisata Singagati Resort dan Villas sudah cukup baik, akan tetapi kondisi yang ada tidak membuat wisatawan menambah lama tinggalnya. maka penulis memberikan rekomendasi kepada pengelola agar supaya dapat menggali dan menganalisis faktor apa yang membuat para wisatawan betah dan berlama-lama tinggal di kawasan wisata tersebut.
- 2). Hubungan fasilitas dan atraksi wisata terhadap lama tinggal wisatawan di Singagati Resort dan Villas masih rendah, akan tetapi terdapat pengaruh positif yang terdapat dari fasilitas dan atraksi wisata terhadap lama tinggal wisatawan. Maka penulis ingin memberikan rekomendasi kepada pihak pengelola agar dapat menggali potensi apa saja yang mungkin dapat menambah lama tinggal wisatawan di kawasan wisata Singagati Resort dan Villas Dago Pakar.